

Campus Party México pospone CPMX9 para 2019

Ciudad de México 26 de septiembre 2018. Campus Party México anuncia que la 9a edición del evento se ha pospuesto para 2019.

Esta decisión obedece al contexto político actual de cambio de administraciones gubernamentales por el cual se requiere de más tiempo para concretar los apoyos y patrocinios necesarios para organizar una Campus Party de la altura esperada por campuseros, comunidades, aliados y público en general.

Las entradas, becas y cortesías ya adquiridas seguirán siendo válidas, por lo que los campuseros que lo deseen pueden mantenerlas para asistir al evento de 2019. La organización del evento se pondrá en contacto con todos los campuseros con el fin de informar los procedimientos para que quienes lo deseen puedan solicitar reembolsos e informar otros pasos a seguir. Cualquier consulta generada por el cambio será atendida a través del correo crm.mx@campus-party.org.

Campus Party México reitera su compromiso con los campuseros mexicanos de mantener vigente en el país, el festival de tecnología, ciencia, innovación, emprendimiento, creatividad, entretenimiento y cultura digital más grande del mundo.

Organización Campus Party México Mexico.campus-party.org